

# Reden wir über Wien!



Das Dema-Institut, #Demokratie für alle, die Initiative JA-Demokratie und die Initiative betrifft.demokratie gehen im April mit unserer Wander-Outdoorausstellung „Reden wir über Wien“ auf öffentliche Plätze.

In der Tradition der Wiener Volksbildung bringen wir Fakten auf die Straße. Immer mehr Menschen siedeln sich in Wien an, und sie sind wichtig für unsere Stadt: in der Kultur, in der Wissenschaft und in der Wirtschaft. Jede/r zweite Beschäftigte in unserer Stadt hat einen Zuwanderungshintergrund. Von diesem bunten Miteinander profitieren nicht nur unsere Wirtschaft, sondern auch unsere Sozialsysteme und unser tägliches Leben.

Erfolgreiche Integration bleibt oft im Schatten, die Probleme kommen in die Schlagzeilen. Wir zeigen in unserer Ausstellung die zahlreichen positiven Seiten der Zuwanderung nach Wien, um rechtsextremistischer Propaganda entgegenzuwirken!

Unsere Gesellschaft wird nicht durch Zuwanderung bedroht, sondern durch toxische Männlichkeit und Extremismus. Das wird von bestimmten politischen Gruppierungen dazu benutzt, um mit Hass und Verhetzung zu agitieren.

Aber genau das bringt keine Lösungen!  
Denn nur durch Zusammenarbeit und Solidarität können wir die Herausforderungen meistern und den sozialen Zusammenhalt in Wien stärken!

**Outdoor-Ausstellung:  
Reden wir  
über Wien!**

Fr. 4. April	13–16 Uhr	12., Meidlinger Platz, in der Nähe des Beginns der Meidlinger Hauptstraße
Sa. 5. April	11–14 Uhr	10., Columbusplatz, Nähe Favoritenstraße
Fr. 11. April	14–17 Uhr	20., Wallensteinplatz
Sa. 12. April	11–16 Uhr	10., Vor dem Grätzelmixer, Bloch-Bauer-Promenade 28
Fr. 18. April	14–17 Uhr	21., Franz-Jonas-Platz, Nähe Schloßhofer Straße
Fr. 25. April	14–17 Uhr	3., Landstraße Hauptstraße, Wien Mitte, vor dem Eingang zum Bahnhof
Sa. 26. April	11–14 Uhr	10., Reumannplatz, im Park zwischen U-Bahn und Eissalon